

1. Angaben zur Person Personal details	
Nachname, Vorname Last Name, First Name	
Adresse Address	
Geburtsdatum und -ort Date and place of birth	
Telefonnummer Phone Number	
E-Mail-Adresse E-Mail-address	
Staatsangehörigkeit Citizenship	
Familienstand, Anzahl Kinder Marital status, number of children	

2. Angaben zum Studium Study-related details	
Studien- bzw. Promotionsfach Subject	
Beginn des Studiums Start of Studies	
Derzeitiges Fachsemester Current Semester	

4. Bewerbungsunterlagen Application documents	
Dies ist das Antragsformular (Punkt 1 der Antragsunterlagen). Bitte fügen Sie noch folgende Unterlagen hinzu: - Motivationsschreiben - Aktuelle Notenbescheinigung - Immatrikulationsbescheinigung - Ggf. Kopie des Aufenthaltstitels - Bescheinigung über Ehrenamt - Finanzielle Selbstauskunft und Kontoauszüge der letzten drei Monate - Benötigte Unterlagen je nach Stipendium (siehe Website)	This is the application form (part 1 of the application documents). Please add the following documents to this form: - Motivation letter - Transcript with grade average - Enrolment certificate - Copy of the residence permit, if applicable - Certificate of voluntary work - Financial self-disclosure and bank statements for the last three months - Required documents depending on the scholarship (see website)

Erklärung Confirmation	
Ich versichere, dass meine Angaben in diesem Antrag richtig und vollständig sind und ich die Hinweise zur Kenntnis genommen habe. Mit meiner Unterschrift autorisiere ich die Medizinische Hochschule Hannover, meine personenbezogenen Daten ausschließlich zum Zweck der Bearbeitung meines Antrages zu verwenden. Weitere Informationen zum Umgang mit personenbezogenen Daten finden Sie auf der Webseite mit der Ausschreibung und dem Online-Formular. Ort, Datum Date, Place	I confirm that the information that I have put down in this form is correct and complete, and that I have read the notes. With my signature I authorize the University of Oldenburg to use my personal data exclusively for the purpose of processing my application. Further information on the handling of personal data is available on the scholarship webpages / online application form. Unterschrift der antragstellenden Person Signature of the applicant